

SAINT-MAXIMIN

## La Tour d'Avalon est officiellement ouverte pour l'été



*De gauche à droite : Brigitte Pace, Véronique Juste-Lapied et Florence Kieffer.*

**Depuis samedi 6 juillet, la saison estivale de la Tour d'Avalon est ouverte. En plus de la visite du lieu, le public pourra découvrir des expositions sur l'histoire de Saint-Maximin et de la tour et des tableaux de Brigitte Pace.**

Véronique Juste-Lapied, première adjointe au maire, a donné le coup d'envoi de la saison estivale de la Tour d'Avalon ce samedi, en accueillant la guide Florence Kieffer et l'artiste Brigitte Pace, en présence des élus qui l'accompagnent dans l'organisation des événements culturels, Xavier Juste, Stéphane Malard et Marie-Christine Rivaux.

Ainsi, les visiteurs pourront découvrir l'histoire de Saint-Maximin dans la chapelle de la tour, grâce à une maquette représentant le village dans les années 1100, montrant la motte cadastrale, et une exposition sur la tour elle-même, dont sa récente rénovation.

Il s'agit ensuite de gravir les marches en pierre, en colimaçon, pour arriver à un premier niveau, puis une deuxième volée de marches pour atteindre le deuxième niveau, avant d'enfiler la

vingtaine de marches en bois, toujours en colimaçon, récemment restaurées, pour parvenir à la plateforme sommitale.

Depuis ces 33 mètres de hauteur de la tour, les visiteurs pourront découvrir l'importance de ce lieu de guet, au carrefour de plusieurs vallées avec vue sur plusieurs massifs montagneux.

Le plus de la saison cette année est l'exposition de vingt-quatre tableaux de Brigitte Pace :  
« J'ai été élève des Beaux-Arts et je donne des cours. Je remercie la mairie et les élus de Saint-Maximin, de permettre une ouverture sur mes tableaux. C'est rare de pouvoir exposer autant d'œuvres ! Ma technique est une base acrylique en ajoutant des matières, des paillettes, de la feuille d'or. Je n'aime pas l'acrylique lisse : je veux créer des effets de profondeur, déposer des matières en relief. J'aime partir de la vérité, de la nature, transcender des sentiments qui me viennent en peignant. Exposer ici était un rêve. »

La tour d'Avalon sera ouverte les samedis, dimanches et jours fériés, de 16 h à 19 h. Le prix de la visite est 2,50 € par personne.